

traiettorie



Claire Martinet

Hôtelière

Quels souvenirs as-tu de l'école ?

J'ai reçu une excellente formation, grâce aux compétences des professeurs, mais aussi grâce à la structure et à l'organisation didactique de l'école que j'ai fréquentée, l'ISIP d'Aoste, filière touristique. C'est en particulier l'*Area professionalizzante* qui représente à mon avis le vrai atout de cette école, car elle permet, pendant les trois dernières années, d'entrer constamment en contact avec des professionnels qui travaillent sur le terrain (conseillers commerciaux, propriétaires d'hôtels, etc.) et de visiter plusieurs structures hôtelières.

Très utile a été aussi le stage d'un mois que j'ai fait auprès de l'*Auberge de la Maison*, où j'ai travaillé comme réceptionniste, car j'ai pu vérifier l'excellente qualité de cette structure (réservations, nettoyage des chambres, organisation de la salle restaurant, laverie).